

大和市太極拳協会 NEWS

<http://www.geocities.jp/yamatotaichi1980/>

武術太極拳フェスティバル in 神奈川

1月23日、横浜文化体育館にて第20回県フェスティバルが開催されました。午前には孔祥東老師のジュニア太極拳講習会、スポレクとやま2010出場表演と続きました。



孔祥東老師による講習会風景



スポレク2位の實力を見せた大和協会チーム

午後は孔祥東老師による特別表演（42式剣）、19の加盟団体会員による集団表演となり、



孔祥東老師による42式剣表演

12番目に登場した大和市太極拳協会は「太極拳アラクルト」と称し、24式・48式・

32式剣・呉式の各太極拳を総勢217名で表演しました。アリーナ全体にちりばめられた早春の花のような表演服が見事に舞っている姿は感動ものでした。



緊張した起勢の始まり



全員が音楽と一体とな



終わりよければ全てよし

技能検定試験合格者

技能検定試に次の方が合格されました。
おめでとうございます。(敬称略)

三段

相模台…佐藤明 広星会…川内野拓二

二段

大和同好会…角田信子 広星会…畑田裕子
拳竜会…大谷トキ子 孔拳会…田窪武彦
つきみ野…宇都宮徳久 渋谷…高橋敦子
桜丘…執行隆祠 執行淑子 南林間…
石田初江 福井弘子 太極拳十二…早野陽子
春日台…島崎圭子 橋本典子 下鶴間…
桑原信一 佐々木みちよ 多田美保子

初段

桜丘…近藤昭子 赤松貞美 つきみ野…
廣嶋雅子 下鶴間…那須登代美 田口則子
西鶴間…芝原悦子 中林拳…田窪豊子
下福青空会…金子ヤエ子 深見…池田貢
林間…越水武 田崎君子 健心会…
永野国男 拳竜会…曾我博 斉藤君子
大和同好会…下西ノ園理恵 中会館…
三国修一 望月則男 望月葉子 金原正代

二級

桜丘…峰輝八郎 杉本清子 拳竜会…
濱由紀子 長谷川章子 小野良彦 林間…
垂石文恵 下鶴間…佐藤千代子 林ミチ子
つきみ野…杉谷美恵 中央林間…斉藤和子
加藤誠治 相模台…木村明子 田代弘子
大和同好会…景山博 下福青空会…小室ミヨ
渋谷…森谷早百合 菅谷健夫 戸谷康夫

三級

桜丘…峰裕子 下福青空会…鈴木祥子
西鶴間…森岡まゆみ 渋谷…中村 トク

広星会…西千代子 藤原ミツエ 森脇海記生
柳橋…村上憲一 村上せつ子 拳竜会…
岩崎紀代子 谷合麻理絵 酒向孝子 林間…
広岡恵子 徳永美智子 孔拳会…長澤千鶴

四級

桜丘…沼田道子 下鶴間…見崎健一
渋谷…浅利利章 相模台…安西喜恵

五級

拳竜会…横地紀子 桑原邦子 広星会…
服部陽子 加賀谷道雄 渋谷…細野美知代
平良政雄 比企利夫 丸山千代子 柏柳幸子
下鶴間…吉村光寿恵 新田恵子 小川久美子
川島三枝 つきみ野…鈴木基史 鈴木政雄



三段合格おめでとうございます

今年度の三段検定において、相模台太極拳やわらぎ会の佐藤明さん、広星会の川内野拓二さんが合格されました。お二人から喜びの声をお寄せいただきましたので、ご紹介します。

相模台太極拳やわらぎ会…佐藤明

「素晴らしい勉強の時間を頂き、有り難うございました」…今の偽らざる心境です。
ここまで導いて下さいました先生方、また、お互いに切磋琢磨してきた仲間から心からお礼を申し上げます。
何も分らずに随分と遠回り、道草をしてきました。それでも「太極拳」という言葉の響きに引きずられ漸く一本の道筋が微かに見え始めた所に立てた気がしています。

これからも色々な標札が見えて来ると思います。
どの道を行くにしても、太極拳には、体で学ぶ喜び・知る楽しみがあります。
私の生涯スポーツの仲間として今後とも宜しくお願いいいたします。



広星会・・・川内野拓二

受かるとは思っていなかった。
一年前から今年こそはと思って練習はしてきました。2月に左足静脈瘤の手術をしてから体を作らねばと思って近くの引地台公園で毎朝歩くことを始め、最後はスロージョギングに落ち着きました。30分ほどやった後、基本的な練習を1時間ほど続けました。
試験が近づくにつれ不安が増してきましたが、大和の先輩の方からの適切な指導を受けることが出来、だいぶ落ち着いてきました。
12月11日の講習会の講師の方は、「形はいいから自分で力が抜ける方法を見つけ出して、それでやったらどうか」との示唆があり、その捉えかたは新鮮でした。けれど講習会が終わってリハーサルは、試験委員のド真ん前の位置でガチガチになってしまい、とてもじゃないがこれでは駄目だと思い、途方にくれました。しかし、朝起きたら少し気持ちは落ち着いてきました。
本番の試験順番は最終組で、2時間ほど時間があつたので1時間ほど「どうやったら力が抜けるか」を考えて練習しました。大分落ち着いてきたので「よし！これで行こう」と決めました。その時は

受かりたいという気持ちはほとんど消えていたと思います。

起勢の時は天の声が聞こえて比較的冷静にやれました。「あと一年間はやろう」と思っていましたので終わった後は割にすっきりした気持ちで帰ってきました。翌日からまた引地台公園で走りました。合格の通知を受けた時は「本当かいな」の感じでした。大和の先輩方のおかげです。
試験の要求を捉えて練習を続ける。機会は巡ってくる。受け続ける。これが総括です。



編集後記

今号は先月23日に開催された県フェスティバルと昨年10月末から今年1月まで続いた技能検定の報告となりました。

日本武連が公開している今年度の初段～3段の合格率を紹介します。【（ ）内は大和の合格率】

初段：80.4% (79.2%)、2段：56.3% (80%)、
3段：19.9% (14.3%) という結果でした。

2～5級の検定も終わり今年度の技能検定は全て終了しました。受験された皆さん、フェスティバルで一息つかれましたでしょうか。今年度最後の行事は3月13日善行で行われる県選手権大会です。出場する選手の皆さん、もうひと踏ん張りがんばってください。

発行 大和市太極拳協会

理事長 椎名功

編集 広報委員会 (延原、多田)